

Fuente de origen: Diario siglo XXI

## RSC. Esade y Fundación Seres debaten sobre la retribución variable ligada a la responsabilidad social

Esade y Fundación Seres han organizado una jornada durante la cual se ha debatido la importancia de que la retribución variable este ligada a la consecución de indicadores relacionados con la responsabilidad social.

La jornada ha sido presentada por Ignasi Carreras director del Instituto de Innovación Social de ESADE y Ana Sainz, directora general de Fundación Seres, y ha contado con la intervención Pedro León y Francia, director de Fundación KPMG y de Relaciones Institucionales de KPMG y Juan Ramón Silva director general de Área Sostenibilidad de Acciona.

Para Carreras “la retribución variable es un tema importante y estratégico, es parte de un cambio de visión en el que hace falta un nuevo sistema de recompensa”.

Por su parte, Juan Ramón Silva afirmó que la responsabilidad social no debe ser ajena a la estrategia de la compañía, y que “las prácticas de sostenibilidad deben ser horizontales”.

En este sentido, los expertos destacaron como cuando la RSC entra en terreno de otras áreas, se convierte en una forma de hacer negocio y la retribución variable facilita llevar la responsabilidad social al día a día de la compañía. Es un plus para el directivo que está más alineado a negocio

Por su parte, Pedro de León y Francia aseguró que “para llegar a la retribución variable, se tiene que conseguir que la RSC sea percibida como neutra, actualmente todavía puede ser percibida como algo negativo”.

<http://www.diariosigloxxi.com/texto-s/mostrar/76555/rsc-esade-y-fundacion-seres-debaten-sobre-la-retribucion-variable-ligada-a-la-responsabilidad-social>